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FOLIO 2
El Secretario General procede a hacer el
primer llamado a lista e informa que han
respondido a lista cuatro (04) Honorables
Concejales, por lo tanto no hay quórum
decisorio.

El presidente, Secretario hace el segundo
llamado a lista en 10 minutos.

Receso.

La presidente, señor secretario hacer el
segundo llamado a lista.

El Secretario General procede a hacer
segundo llamado a lista e informa que han
contestado a lista once (11) Honorables
Concejales, por lo tanto hay quórum
decisorio.

El presidente,
quórum decisorio
del día.

señor secretario
sírvase a leer

habiendo
el orden

El Secretario General procede a dar lectura
al orden del día:

ORDEN DEL DIA

1.LLAMADO
QUÓRUM.

A LISTA y VERIFICACIÓN DEL

2. CONSIDERACIÓN
DEL DÍA.

y APROBACIÓN DEL ORDEN
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3.DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA

REVISIÓN DEL ACTA DE LA PRESENTE SESIÓN
PLENARIA.

4.HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

5.INFORME DE GESTIÓN PRIMER TRIMESTRE AÑo 2014
DIRECTOR GENERAL DE BOMBEROS DE BUCARAMANGA
Doctor WILSON TELLEZ HERNANoEZ

6.LECTURA DE COMUNICACIONES.

7.PROPOSICIONES y ASUNTOS VARIOS.

Bucaramanga, Jueves 07 de junio de 2014
Hora: 08:00 A.M.

Presidente.
H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ

Primer Vicepresidente.
H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO

Segundo Vicepresidente.
H.C. RAUL OVIEDO TORRA

Secretario General.
FELIX MARINO JAIMES
El presidente, señor secretario sírvase
registrar la presencia de la concejal Marta
Antolines y el concejal Wilson Ramírez.

2.CONSIDERACIÓN y APROBACIÓN DEL ORDEN
DEL DÍA.
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El Secretario General informa que el orden
del día se ha aprobado.

En Secretaría General continúa
lectura del orden del día.

con la

3.DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA
REVISIÓN DEL ACTA DE LA PRESENTE SESIÓN
PLENARIA.

El Presidente
Carrero para
acta.

designa al
la revisión

concejal
de la

Dionicio
presente

El Secretario General continúa
lectura del orden del día.

con la

4.HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

Entonación de las estrofas del respectivo
himno.

5. INFORME DE GESTION PRIMER TRIMESTRE AÑo 2014
DIRECTOR GENERAL DE BOMBEROS DE BUCARAMANGA
Doctor WILSON TELLEZ HERNANDEZ

El presidente, la mesa directiva del
Consejo de los concejales saludan al
director de bomberos el doctor Wilson
Téllez Hernández para que rinda ante la
plenaria del Concejo el informe de gestión
del primer trimestre del año 2014 doctor
Wilson tiene usted la palabra para que haga
un resumen ejecutivo de las acciones
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concebidas
plan de

FOLIO 5
por su entidad

desarrollo
movimiento del

del municipio
Bucaramanga capital sostenible.

INTERVENCIÓN
HERNÁNDEZ.
Saludo. Ya con anticipación había enviado
el informe del primer trimestre de la
vigencia 2014 como pueden observar el
primer trimestre las ejecuciones no son de
alto análisis por qué pues es el empezar de
este plan de desarrollo en virtud de ello
traigo un resumen sus cinto de las
diapositivas como pueden ver en el área de
planeación y seguridad las inspecciones
fueron 101 de la cual para la emisión del
concepto CBC se han emitido y digitados
303 conceptos de los cuales las
inspecciones fueron el 23%, la inspección
de vigilancia y control las empresas
digitadas un 39% y los de correo
electrónico un 5%, se cuenta con un nuevo
softward que es muy importante que conozcan
los honorables concejales que ya
prácticamente no se hacen las visitas sino
que hace el sitio y de inmediato se manda
la información por correo electrónico el
sol cual hace que el tiempo real se
manifieste en concepto; se cumplieron 18
capacitaciones de las 42 solicitadas en la
cual fueron de la siguiente manera: Colegio
Luis Carlos Galán, El Sena, Hamburguesas en
El Garaj e, La Temporal, en total se
hicieron 379 brigadas capacitadas para un
total de 134 en el área de capacitación; Se
capacitaron brigadas de emergencia.
Seguimos con la continuidad de lo que me
han solicitado los honorables concejales de
tener unos beneficios por un día, colegios
madres comunitarias, entidades públicas y
privadas; en la gestión general de
prevención del riesgo los impactos
socioeconómicos como consecuenCla de los

DEL DOCTOR WILSON TÉLLEZ



FOLIO 6
incidentes se han ejecutado las siguientes
actividades, como pueden ver ahí en el
resumen que les envié están los de mayor
relevancia los del incendio forestal y se
sabe que estamos en una época de sequía,
donde incrementaron con una variación del
9%. La variación forestales fue del 15% y
la sequía y los continuos calores al hecho
de que se incremente los incendios
forestales afortunadamente la respuesta
inmediata se logró de que no fuera de alto
avance en algunos sectores, las otras
emergencias 123 Y los servicios de
prevención y seguridad 119 para un total
diario de incidentes de 165; en la gestión
del talento humano se continúa con lo que
exige la norma provisionalidad de los dos
bomberos por cada acuerdo a la Comisión
del servicio civil la mismas evaluaciones
que se hacen en el desempeño de la Comisión
Nacional del Servicio Civil y que se hace a
través del estado, también se ha realizado
todo lo que son los comités de COPASO que
corresponde por la ley General de la
dirección administrativa, se crea lo único
que son los mismos comités de Comisión de
personas en la gestión de recursos físicos
se continuaron con la licitación que venía
en proceso que fue la adquisición de
equipos especializados, el carro tanque que
fue el equipo para inscripción del Sena,
tipo carro tanque con capacidad de 4500
galones modelo 1014, el sistema de aire
autocontenido eso es un vagón para llenar
los tanques de autocontenido, los 40 trajes
de protección personal y los 24 equipos de
protección. En la gestión de los recursos
físicos se hicieron las invitaciones
públicas para el desarrollo de admisión
institucional como es el contrato para los
combustibles y al mismo tiempo el contrato
para lo que es la compañía de seguro es la
seguridad para los bienes de la
institución, componente administrativo
también los contratos de arrendamiento y
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FOLIO 7
servicio de vigilancia y seguridad
administrativo, la gestión financiera corno
pueden ver está dentro el punto de vista de
1,919,000,000 con un saldo presupuestal
fueron 1,886,000,000 de pesos en el plan
financiero tenemos lo que era la inversión
ejecutado de un 40%, de un 45% y el plan de
financiero ejecutado teniendo un plan
financiero programado del 10% superior a lo
programado y así sucesivamente dentro del
manejo de la fecha financiera, lo demás ya
lo tienen ustedes ahí en el resumen que se
le ha enviado en la parte ejecutable
financiera muchas gracias honorables
concejales.

El presidente, rendido el informe de
gestión tiene la palabra, perdón expuesto
el informe de gestión tiene la palabra el
honorable concejal Wilson Ramírez González.

INTERVENCIÓN
GONZÁLEZ.
Saludo. Señor Presidente yo tengo una serie
de interrogantes que me gustaría que el
señor director de bomberos le diga al
Concejo y nosotros saber frente algunas
situaciones que se han presentado en la
ciudad y requiere que el señor director
profundice frente a la m i sma , la pregunta
es la siguiente doctor Wilson Téllez está
prepar ado bomberos de Bu ca ramangap ara
enfrentar el fenómeno del niño con todos
sus agravantes incendios forestales,
sequías desabastecimiento, etc. sería bueno
saber si su compañía la de bomberos de
Bucaramanga se ha venido diciendo en todo
el país que ya la época de la lluvias va a
cesar y que va arrancar las sequías, están
preparados los bomberos de Bucaramanga en
un momento determinado con equipos y cada
uno de sus situaciones para seguir adelante

DEL H.C. WILSON -RAMIREZ
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este fenómeno y creo que doctor Wilson
Téllez esto se va a presentar en el segundo
semestre del año 2014 usted en otra
oportunidad vino a cada individuo que había
una serie de licitaciones frente al terna de
compra equipos. Se compraron equipos se
tienen tanques de almacenamiento para
llevarlas a la comunidad donde
verdaderamente con el fenómeno del niño no
llegue el agua sería bueno que usted le
cuente el Concejo de la ciudad, otro
interrogante que tipo de medidas de
socialización preparación y prevención
dirigía a las comunidades más vulnerables.
Esta dirección de bomberos de Bucaramanga
para afrontar este fenómeno y su
ocurrencia; corno nosotros sabernos muchos de
los sectores vulnerables de Bucaramanga es
donde se nos presenta esta situación han
venido ustedes haciendo la prevención, ha
hecho algunas campañas usted frente a
llevar y decirle a la gente que hay que
cuidar el líquido y que hay que prepararnos
para lo que viene, sería importante que le
cuente a la ciudad que campaña ha realizado
a la institución frente al terna que nos
concierne y hay otro terna supremamente
interesante doctor Wilson y es el referente
a la revisión que se hizo el estadio
Alfonso López por parte de bomberos de
Bucaramanga porque según se dice por parte
del comité de riesgos de la ciudad se
evaluaron en el estadio y se detectaron una
serie de anomalías que existían en el
mismo. Yo creo que sería interesante que
usted le cuente al Concejo de la ciudad
corno se vuelve a poner el estadio al
servicio de los aficionados si se
cumplieron las recomendaciones de los
bomberos de Bucaramanga y se hicieron las
reparaciones necesarias para que se
volviera a entregar el escenario Alfonso
López para el servicio de la comunidad;
porque es que es pueden o no vamos a
lamentar nosotros en decir que se entregó
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el estadio Alfonso López cuando ustedes
habían hecho las recomendaciones
importantes y en el sentido de que usted le
diga al Consejo de la ciudad que pasó
frente a este terna, cuenten al doctor
Wilson dígaselo al Consejo la ciudad Sl la
reparaciones que allí fueron planeadas que
hicieron señor Presidente para finalizar
sería importante preguntarle al señor
director de bomberos que resultados
arrojaron las inspecciones realizadas por
bomberos de Bucaramanga en los accesos
eléctricos es decir en las escaleras,
ascensores alrededor de 20 centros
comerciales en el municipio Bucaramanga. Yo
creo que una de las cosas que que hay que
cuidar es que frente al terna de esas
visitas que hicieron ustedes nos cuenten
porque la gente no va al parque, hoy la
gente va a es a los centros comerciales
entonces cómo se perdió la costumbre de ir
al parque ahora la gente pasa el domingo
es una romería en todos los centros
comerciales, será que esa escaleras
eléctricas y los ascensores se les está
haciendo el mantenimiento respectivo y si
su compañía de bomberos de Bucaramanga ha
tenido que ver frente a este terna si
ustedes no tienen nada que ver con el mlsmo
sería bueno que lo diga aquí en el Concejo
de la ciudad de los si ustedes tienen que
aplicar una revisión frente al mismo cuente
nos que han hecho bomberos de Bucaramanga y
mire señor Presidente y para terminar como
ya se había presentado un acuerdo municipal
para este terna y ya aprovechando la
presencia del doctor Wilson Téllez, doctor
Wilson Téllez cuenta nos en qué estado se
encuentra la propuesta de construcción de
una estación de bomberos en los predios del
centro piloto Simón Bolívar ubicado en el
barrio Comuneros iniciativa que ha tenido
una serie de complicaciones en la
comunidad, cuéntanos cómo va doctor Wilson
Téllez frente a este tema porque al final

-_ ....__ ..- --



nosotros
voceros
frente
gracias

FOLIO 10
necesitamos como representantes y

de las comunidades saber qué pasa
a este tema, por lo demás muchas
señor Presidente.

INTERVENCIÓN DEL H.C. CHRISTIAN NIÑO RUIZ.
Saludo. Doctor Wilson pues el informe pues
Sl muy sucinto, muy y concreto muy real ahí
en este momento en Bucaramanga lo que ha
corrido el año han sucedido dos incendios,
dos incendios que han sido voraces ahí no
queda una que ha sido incontrolables
consumidores, destructores el que sucedió
en el barrio Alarcón amenazó con toda la
manzana y mucho más también encontramos dos
empresas que perdieron mucho de su trabajo
doctor Wilson sería muy bueno elevar a
nivel empresarial un programa de prevención
porque, yo como empresarao que fui y que
aún mantengo ciertas cositas estado
tristemente en 4, 5 incendios no míos Sl no
amigos fabricantes casualmente me ha tocado
estar y yo antiguamente tenía una
preparación, yo Christian Niño tenía una
preparación como dirigir un extinguidor
para cubrir un fuego, yo tenía esa
preparación por eso me metía muchas veces
hasta de sapo, doctor Wilson hoy día el
empresario todo ese montonon de nuevos y
pequeños empresarlos llámese
confeccionistas, llámense pequeños, llámese
en artesanos, cualquier tipo de empresario
de estos ellos tienen esa preparación o es
un requisito para que ellos tengan el
permiso de funcionamiento lo que
antiguamente era el permiso de uso, eso
requisitos mínimos que debería tener y que
se deberían exigir porque doctor Wilson,
porque la mayoría de accidentes se tienen
por imprudencias, todos estos incendios
tenga la seguridad que fueron de
imprudencias el manejo del pegante o
sustancias sicoactivas con fuego todos son
imprudencias pero que muchas veces la gente

CONCEJO· DE._ ......... _ ...... a .......
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ignora doctor Wilson viene la pregunta cuál
fue el comportamiento de los bomberos de
Bucaramanga en estas dos conflagraciones,
se pudo salvar algo o apenas lograrnos
apagar el incendio para que no se
extendiera si ósea porque una de las cosas
es ver lo que uno hace y lo que puede hacer
y otra cosa muy diferente lo que alcanza a
ser uno con los equipos que tiene entonces
es importante porque el incendio no se
creó, que duró más de 12 horas el incendio,
un incendio de más de 12 horas bueno quiere
decir que es un incendio bastante
complicado entonces doctor el equipo, su
equipo de trabajo estaba entrenado porque
dos incendios tejidos tienen un desgaste
bastante grande, el equipo estaba
entrenado, corno porque en el informe doctor
yo me ponía mirar y cuánto estarnos
invirtiendo en capacitación del personal,
me pareció muy bien porque hay equipos de
protección para los bomberos, me parece muy
bien 43 equipos completos, eso quiere decir
que ya tenernos protección para ellos que
son el elemento humano importante, básico
en una situación corno la que se nos ha
presentado en Bucaramanga últimamente
entonces doctor Wilson, el doctor Wilson
Ramírez hablaba de un problema que
estuvimos comentando nosotros querías el
del fenómeno el niño no podernos ser tan
apocalípticos, que va a ocurrir muchos
incendios, yo pienso doctor Wilson que
deberíamos hacer una campaña de prevención
por qué muchas veces la imprudencias de la
misma ciudadanía cuando arrojan botellas o
elementos que hacen efecto lupa, producen
incendios porque está demasiado cerca y es
muy combustible toda la naturaleza cuando
estarnos pasando por estos fenómenos
entonces sería muy bueno doctor lo de los
empresarlos y lo de las iniciar una campaña
desde ya de prevención de protección de
todo nuestro entorno natural y sobre todo
doctor Wilson algo muy importante los
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cerros orientales por favor los cerros
orientales doctor uno cuando va a caminar
ahí saliendo por Cantabria y bajando hasta
el jardín no se encuentra un aviso deben
existir avisos preventivos prohibido fumar,
no arroje basura, todas esas cosas ni
vidrios, son todas esas cosas que el bueno
que cuando nosotros o alguien sale
encuentra la prevención porque una sola
colilla de cigarrillo nos puede quemar todo
deseo, el fenómeno el niño es un fenómeno
bastante fuerte, por todo el calor
posiblemente ahí está racionamiento, los
incendios y todo lo que se va a presentar y
tanto ustedes como defensa civil, como
atiende el Dr. Fredy Ragua prevención de
desastre, la Cruz Roja, la misma policía
los que siempre están ahí pero es meJor
doctor Wilson hacer estas campañas
preventivas a nivel empresarial, a nivel de
los senderos por donde camina la gente y
que son los donde se votan los elementos y
yo pienso que todo este labor de prevención
es muy importante en lo que nosotros
debemos hacer por Bucaramanga, entonces
doctor Wilson le agradezco me ayude con el
informe de como fueron en esos dos
incendios, y animarlo a una campaña de
prevención empresarial contra incendios y/o
una que podrá hacer de prevención en este
fenómeno del niño de cuidar nosotros
nuestros bosques, nuestros senderos y todo
lo que nos concierne al entorno natural de
Bucaramanga, gracias Presidente.

INTERVENCIÓN DEL H.C. JAIME BELTRÁN.
Saludo. Doctor Wilson en lo que hemos visto
del avance de los dos años que ha
desarrollado su gestión sea visto un
crecimiento significativo en la cobertura
especialmente que tiene el departamento de
bomberos en Bucaramanga siempre se insistió
en la necesidad de nuevos equipos, nueva

CONCEJO DE
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FOLIO 13
maquinaria. El año pasado se hizo una
inversión importante y ahora se está
gestionando algunos recursos en torno a
estos hay dos necesidades que siguen
latentes y es la cobertura del sector norte
de una estación que pueda darle una
apertura inmediata porque la más cercana
tenemos en el estadio Alfonso López y
llegar hasta allí muchas veces se hace
imposible, vemos en los últimos tres
informes he sido insistente con esto el
gran avance es que y darse cuenta es que se
cuenta con equipos que antes no se
contaban, necesitamos mirar cómo se inicia
el proceso de establecer la estación de
bomberos que se quiere desarrollar y cómo
va la conciliación entre la UMIST y el
colegio que de una u otra manera van a ser
afectados o beneficiados en últimas con la
postura o la ubicación del departamento de
bomberos, esto lo digo en aras de mitigar
lo que se nos viene en unos semanas o en
unos meses que es el fenómeno nlnos debemos
estar muy preparados sobre todo porque uno
de los sectores más vulnerables es el
sector norte hasta el sector de colorados
donde no solamente los incendios forestales
sino también cualquier tipo de descuido
puede generar un incendio no una casa si.no
un barrio completo porque, porque el mismo
clima la misma circunstancia, las casas de
madera hacen que esto sería muy importante
que con el Instituto municipal de cultura,
desarrollo social y los diferentes
instituciones que trabajan en estos
sectores se desarrolla una campaña
pedagógica en la cual preparemos a la gente
para reaccionar este tipo de situaciones,

1. cómo prevenir incendios con chispas,
con gas.

2. Cómo mantener a los nlnos el margen de
por qué en una lo que le llaman casa o
lo que le llaman pieza de madera donde
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viven
niños
quedan
que un
prenda

seis, siete
los papás

personas, cinco son
salen a trabajar y

los niños solos quien
niño de esos con una

la casa.

previene
vela no

Ahora en lo que corresponde el fenómeno el
nlno cualquier chispa se vuelve un
detonante para estas circunstancias aquí
muchas veces no simplemente prevenir el
incendio sino prevenir muertes que
lamentablemente el incendio en el sector de
éstos es una muerte segura, entonces porque
no articular, porque no articular las
estrategias que se tienen en mente para
mirar de qué manera lo podemos desarrollar
de una manera importante, ahora ahí algo
que quiero resaltar es la labor que ustedes
Vlenen realizando con la piscina gestión de
raesqo de desastres para mitigar los
diversos rlesgos que se van a presentar, me
parece supremamente interesante el
seguimiento que le están llevando a las
diferentes actividades, eventos y todo lo
que en la ciudad se lleva a cabo, sin
embargo pareciera que en algunas órbitas no
se contempla un plan de contingencia frente
a algunos entes del sector privado, es
donde deberíamos empezar apretar un poco
específicamente lo que sucede en los
centros comerciales ya se ha vuelto
costumbre lamentablemente incidentes en
escaleras eléctricas, quemar a los
ascensores y todas estas grandes
edificaciones como son los centros
comerciales están diseñadas para que ellas
mismas puede mitigar este riesgo pero a
veces pareciera que no son eficientes, si
sería importante poner un poco en cintura
lo que está pasando porque de una u otra
manera la gente debe entender que bomberos
no simplemente apaga incendios sino que
tiene que mitigar el riesgo y que ese
cambio mental es importante estructurar los
en las personas, finalizo diciéndole doctor
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Wilson que esa misma labor que lleva
durante estos dos años y medio en este año
que nos resta la pueda maximizar para
entregar un departamento bomberos muy bien
solidificado y de la misma manera con
resultados importantes, muchas graclas.

INTERVENCIÓN DEL H.C. DIEGO FRAN ARIZA.
Saludo. Yo simplemente doctor Wilson y
señor Presidente me quiero referir a un
solo punto, yo creo que ya los compañeros
han tocado temas importantes y temas que
son necesarios para qué de una u otra
manera se trabaje siempre en la dirección
de bomberos doctor Wilson los temas
preventivos, nosotros sabemos aquí que lo
más importante es trabajar los temas de los
situaciones preventivas porque al igual son
las que ayudan a mitigar un poco algunos de
las circunstancias que presentan en el día
a día de la ciudad, yo simplemente quisiera
doctor Wilson solicitarle a usted y
lógicamente su entidad que honorables
concejales así como hace muy poco estuvo
acá en pleno prácticamente una entidad como
CAMACOL una entidad donde sabemos doctor
Wilson ya voy inclusive estamos esperando
un in forme que so1icita ron los honorab1es
concejales con referencia a las dos
curaduría y el importante número de
licencias de construcción que han sido
solicitadas ante estas curaduría si sabemos
que el desarrollo urbanístico de la ciudad
Bucaramanga en estos próximos años va a
tener un importante en crecimiento que
entonces qué bueno doctor Wilson y teniendo
en cuenta de que inclusive ya se compraron
una máquina nuevas y que probablemente con
el tiempo con los recursos de bomberos
podamos incrementar la maquinaria para la
atención de estos desastres que ojalá no se
presenten más que bueno que con CAMACOL se
lleven a cabo una reunión es para todos
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esos desarrollos urbanísticos en la ciudad
Bucaramanga Y empecemos a generar
conciencia en todas estas edificaciones
porque de una u otra manera doctor Wilson
CAMACOL lo único que hace con lógicamente
construir los departamentos Y
posteriormente a esto se habitan estos
departamentos y ahí es donde quedan ya pues
muchos ternas preventivos de los cuales
deben trabajar pero cuál es la idea, la
idea es que CAMACOL genere también algún
tipo de ayuda y colaboración a la
institución para qué en estas edificaciones
que ya están habitadas que inclusive todo
este grupo de constructores Y empresarios
del hacia Bucaramanga ya obtuvieron un
lucro también tengan algún tipo de ayuda y
de contraprestación con la oficina de
bomberos de Bucaramanga, yo no sé cómo se
podría hacer eso sería un tema de pedir la
CAMACOL que ayude con los constructores
también a que empecemos a generar
conciencia es, en qué sentido doctor Wilson
puede ser que bomberos tenga muy pocos
recursos Y a veces se nota en el terna
preventivo entonces corno CAMACOL también
ayudar a generar este terna preventivo desde
que las personas prácticamente se pasan a
todas estas zonas residenciales nuevas que
a veces no se tiene la conciencia y a veces
no tiene el criterio para manejar el terna
preventivo en hacía Bucaramanga Y sabernos
del desarrollo que se va a dar en los
próximos años en todas estas edificaciones
y en todos estos sectores por el número de
licencias que al parecer tratan radicadas y
que de una u otra manera van a generar un
tipo de necesidad en algún momento, Dios
quiera que no sea así pero lógicamente que
bueno trabajar ese terna de preventivo y que
CAMACOL sea esa entidad, muchas gracias
señora Presidenta, disculpe señora
Presidenta.

CONCEJO,DE_ .. ...... a.__
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INTERVENCIÓN DEL H.C. RAÚL OVIEDO.
Saludo. Decirle doctor Wilson en cuanto a
al terna de la normatividad nacional que hoy
existe en las edificaciones o
construcciones de Bucaramanga hay que hacer
claridad que CAMACOL no construye doctor
Diego, CAMACOL es un regulador de la
construcción yo sí quiero expresar en
cuanto a esto bomberos que viene planteando
para mirar estas nuevas edificaciones sobre
todo edificios de más de 10 pisos de altura
que en reiteradas oportunidades hemos
podido hacer énfasis aquí sobre el terna de
estos consultores, o sea que cual es la
base y corno tienen que hacerlo porque hoy
tienen una reglamentación que ni siquiera
es por parte de las curaduría hacer una
reglamentación de ley nacional donde los
accesos, la escaleras los puntos fijos
tienen que ser prácticamente construidos
herméticamente en todo lo que es en
concreto y en de acuerdo a las
edificaciones compuertas cortafuegos
entonces de esta manera decirle que corno se
está implementando o corno se ha llegado a
las edificaciones, o corno se ha llegado
estas construcciones hacerle cumplir esta
normatividad porque yo corno arquitecto que
he sido y que he venido mirando en muchos
sitios de Bucaramanga ni siquiera se tiene
en cuenta los lineamientos o la
reglamentación que tiene nacional en cuanto
bomberos, corno se han hecho estas
edificaciones y corno se puede hacer que la
norma sea que se cumpla por parte de los
constructores, porque los constructores
perdóneme la expresión le hacen conejo a
todo lo que tenga que ver con la
reglamentación entonces de esta manera
decirles que uno corno concejal de
Bucaramanga si le preocupa porque
lamentablemente el día que ocurra una
tragedia es un problema para la ciudad, un
problema para los bomberos, un problema
para toda lo que es la organización del
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estado entonces esto es importante que lo
miremos y que se mire y cómo será
implementar y cómo se van hacer cumplir
esas normas que son norma Nacional es que
ni siquiera son normas Municipales y
departamentales con son una ley nacional
que exige y por eso es importante tocar acá
el tema del estadio Alfonso López que mirar
realmente si cumple o no está cumpliendo
que es importante lo que preguntaba acá el
Doctor Wilson Ramírez con la Normatividad
porque es que se le dio, se abrió
nuevamente las puertas del Estadio mirando
pero ojalá que no suceda una tragedia
porque aparte de que no cumple con la
normatividad de bomberos habría que mirar
cómo cumple con las normas sismo
resistentes del 2010 que yo creo que
tampoco la están cumpliendo entonces de
esta manera decirles que hay que poner por
lo menos por parte de la administración que
en qué circunstancias está abierto el
Estadio Alfonso López y cual es la
seguridad que se le puede prestar a los
aficionados del fútbol entonces de esta
manera esa sería toda
es importante que la
Doctor Wilson Téllez,
todo estos temas que
son tema de ciudad,
Presidente.

mi intervención pero
tengamos en cuenta

entonces que miremos
son importantes y que

muy amables señora

INTERVENCIÓN DEL H.C. CLEOMEDES BELLO.
Saludo. Yo simplemente quiero preguntarles
qué sucedería noche con el agua se editó en
hacia Bucaramanga, no sé si ustedes tengan
algún reporte de lo que sucedió ayer por
una razón las alcantarillas de las nuevas
vías que reformó metro línea colapsaron en
la eIA Bucaramanga en el tramo Boulevard
Santander y la virgen, todo lo que tiene
que ver con la carrera 15 prácticamente
estos negocios y estas calles se inundaron
no se qué sucedería con un aguacero que no
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duró más de media hora no sé si ustedes
tengan al reporte para que metro línea o no
sé qUlenes fueron los que hicieron esa
alcantarillas yesos que prácticamente
colapsaron ayer en esa situación y así en
diferentes sectores de la ciudad Doctora
Sandra, entonces yo sí quisiera aprovechar
a bomberos y mañana que viene la oficina de
desastres con un aguacero que no pasó
arriba de 30 minutos, 40 minutos seguidos y
prácticamente algunas vías colapsaron en la
ciudad Bucaramanga, gracias señor
Presidente.

El presidente, terminado los honorables
concejales tiene la palabra el Doctor
Wilson Téllez para resolver las inquietudes
de todos los honorables concejales en este
control político.

INTERVENCIÓN DEL DOCTOR WILSON TÉLLEZ.
Bueno honorables concejales para dar
respuesta a las diferentes inquietudes de
los honorables concejales en resumen se
observa que todos tienen la misma
preocupación que tenemos también en nuestra
oficina y la unidad gestión de riesgos que
es la prevención, ese es el producto
fundamental sobre el plan de contingencia
del fenómeno del niño, la prevención en las
brigadas comunales para darle respuesta al
doctor Wilson y a todos y cada uno los
honorables concejales que precisamente en
resumen enfocan la misma situación, es
decir prevención. Prevención que se va a
tener, nosotros en este momento estarnos
reuniéndonos cada ocho días en un plan de
contingencia en la unidad gestión del
riesgo con miras al fenómeno el niño, esto
es preocupante si no se previene y en eso
estarnos haciendo énfasis directamente es a
todos los sectores desde el punto de vista
de la unidad gestión del riesgo con el fin
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de que exista la prevención en diferentes
áreas industriales, en las áreas alrededor
de los diferentes ríos y alrededor de las
diferentes comunas donde son vulnerables,
de tal manera que nos permita identificar
los focos directos de lo que se llama el
mapa de riesgos, de tal manera que nosotros
estarnos preparados desde el punto de vista
de la unidad gestión del riesgo honorables
concejales desde el punto de vista de toda
la institucionalidad que converge en esta
unidad, en lo que referencia a bomberos
corno tal nosotros estarnos llegando en etapa
de prevención a las diferentes comunidades,
capacitación en brigadas, capacitación en
las diferentes comunidades sobre las áreas
que deben tener el acceso vulnerable, el
problema del fenómeno del niño en lo que se
llama sobre todo llegando a las madres
comunitarias que son las que también
manejan este tipo de niñez y ese tipo de
personas, no obstante a los Presidentes de
junta del está siendo capacitación directa,
donde suelen enfocar todo lo que
corresponde a la prevención, esa es una de
las políticas que tiene la administración
de bomberos de que es más fácil en este
momento acudir a la prevención que ir a
pagar el incendio, de tal manera que
nosotros estarnos enfocados y estarnos
preparados en este momento en un plan de
contingencia en coordinación con la unidad
gestión del riesgo, el estado de
construcción del colegio Simón Bolívar eso
es una política que se le ha pedido, perdón
es una solicitud que le hemos solicitado al
señor alcalde con el fin de que podamos
tener un lote donde construir la estación
del Norte en razón a que hubo que sacar la
estación del estadio y que hoy está
desempeñándose en la parte central de tal
manera que este es una solicitud que ha
hecho el señor alcalde porque es un bien
patrimonial de orden municipal que
esperarnos lo canalice en donación a través
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de la autorización que de el honorable
Consejo municipal al señor alcalde y en la
cual en esta nueva sesión ordinaria es que
ustedes tienen se ha radicado nuevamente y
que es una ley de la importancia para la
ciudad en razón a lo que usted mismos
indicaban de los incendios que corresponden
a las áreas vulnerables del sector, es así
que esto es una prioridad por parte del
señor alcalde que ha solicitado a los
honorables concejales su enorme
colaboración ya que la dirección de
bomberos y toda la institucionalidad de
bomberos ha recibido parte del honorable
Concejo municipal todo el apoyo y en la
cual todas las sugerencias que ustedes ha
manifestado el tratado de identificarlas y
canalizarlas para la ciudad en torno a la
prioridad económica que suele darse de
acuerdo a los ingresos que se llegan a este
administración de bomberos, esa sí que
todas sus inquietudes slempre han estado en
prioridad para juguemos en la misma
constelación que nos permita en el
desarrollo y por lo menos en la prevención
que ahí vamos marchando en estos dos años
de gobierno tratando de llegar a los
bomberos para que tengan los elementos de
trabajos y de igual manera en la
capacitación y prevención que es la
inquietud enorme que tiene los honorables
concejales, en lo que corresponde al
programa empresarial que manifiestan estas
una capacitación que ya hemos empezado y
que también los honorables concejales del
han solicitado en un momento, ya nos
reunimos por lo menos con todos los
hoteles, ya nos hemos reunido en los
centros comerciales, la ley 1575 no se
enfoca en este momento que tenemos que
trabajar con la situación hidráulica es
decir que para efecto de dar en un momento
determinado un perm i so tiene que llevar ya
el visto bueno a Bomberos y que estarnos
esperando que la reglamentación de la norma
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llegara el 20 de mayo desafortunadamente no
ha pasado en este momento en el diario
oficial lo que nos permite que no tengamos
la identidad correspondientes a esta
reglamentación corno tal, Sln embargo el
Acueducto ya nos ha enviado las diferentes
mapas que tiene y la responsabilidad pero
sería irresponsable de mi parte y de
bomberos recibir sin un inventario de corno
recibos la parte hidráulica de las
diferentes, de los diferentes entes
comerciales, de las diferentes entidades
empresariales sin tener un inventario con
un STOP que me indique a partir de esto
bomberos y a partir de lo anterior lo tenía
el Acueducto, es decir que tengamos una de
identificación plena de cómo recibirnos
dicho inventario para efectos de no ir a
ser irresponsables el día de mañana con una
responsabilidad que le compete a otra
Institución que por competencia en el
Acueducto y que a partir de la Ley 1575 le
corresponde a Bomberos de Bucaramanga uno
de los puntos focales que me interesa
también de acuerdo a la solicitud a los
honorables concejales es la publicidad
urgente sobre el fenómeno del niño para
llegar a las diferentes partes hemos
empezado ya honorables concejales, pueden
lr al Estadio de seguridad vial y ya
encuentran ustedes ahí todo lo que son los
ternas de prevención, ya pUSlmos por lo
menos no conocido históricamente por
Bucaramanga donde ya romplmos el prlmer
tabú de poder empezar a etapas de
prevención jugando con las demás empresas
de la ciudad, es decir que estarnos
participando en seguridad vial y ahí está
un stan donde están mostrando la
prevención, hemos creado unas publicidad
preventiva, mostrando también la forma de
manejar un extintor incluso en los centros
comerciales, tenernos, esta inquietud
ustedes la tengo corno política prioritaria
en desarrollo institucional porque ustedes
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lo han enfocado, porque ustedes son los
veedores de la ciudad, los que le dicen a
la ciudad y nosotros tenemos que
responderle a ustedes, esa es una política
que ya es prioridad de la entidad
institucional en la cual coordina con que,
en términos generales señores concejales
pienso que en resumen sería la prevención,
el manejo de las reunlones con las
curaduría y licencias, el maneJo de los
gabinetes y la búsqueda de comprar una
escalera para darle la respuesta al doctor
Oviedo sobre los edificios altos y la
reunión que tenemos previstas con las
curaduría que ya también está enfocada para
una pronta reunlon con ellos el día que me
llegue ya la reglamentación de la ley 1525
cualquier inquietud honorables concejales
como sólo responderle a ustedes por escrito
todos los cuestionarios de los temas que he
mandado respuesta porque slempre acudo a
las exigencias del honorable Concejo
municipal, muchísimas gracias.

El presidente, escuchado el informe de
gestión del doctor Wilson continúe señor
secretario con el orden del día.

6.LECTURA DE COMUNICACIONES.

El presidente, hay Comunicaciones.

El secretario, no señor Presidente.

El presidente, continúe señor secretario.

7. PROPOSICIONES y ASUNTOS VARIOS.

El presidente,
los concejales

la mesa directiva le informa
para que se programen que
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este mes el día domingo 15 por actividades
electorales no habrá sesión y tampoco el
día 22 tampoco habrá sesión el día del
padre para que por favor se programan
ustedes y es el fin de semanas puente de
igual manera se les informa que las
sesiones en su mayoría seguirán siendo a
las ocho de la mañana la próxima semana
sesión el día martes que v i ene una sesión
especial que es de víctimas a las dos de la
tarde, continúe señor secretario.

El secretario, agotado el
señor Presidente.

orden del día

La Presidenta, agotado el orden del día se
cita para mañana a las sers de la tarde y
la mesa directiva le agradece al doctor
Wilson Téllez por la presenc i a y su equ i po
de trabajo, muchas veces concejales feliz
fin de semana.

Las anteriores intervenciones se encuentran
grabadas en archivo de voz computarizado a
la fecha.

Para constancia
en plenaria.

su aprobación

El presidente,
CH NIÑO RUÍZ

FELIX MARINO

El secretario general,
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